

# Entra en funcionamiento el SAR en Cesfam Ultraestación

**CHILLÁN.** *Dispositivo atenderá de lunes a viernes de 17:00 pm a 8:00 am y sábados, domingos y festivos las 24 horas.*

**A**utoridades municipales, del Gobierno Regional y de la red asistencial, junto al director del Cesfam Ultraestación Dr. Raúl San Martín González, Gustavo Reyes, anunciaron ayer la apertura del Servicio de Urgencia de Alta Resolución (SAR) del cesfam citado. El dispositivo de salud, según detallaron del municipio, entregará atención médica de urgen-

cia resolutiva y de calidad a la población, en horario inhábil, evitando así que estos pacientes concurren a un servicio de urgencia hospitalaria, cuando se trata de una patología de baja y mediana complejidad, asegurando una adecuada derivación del usuario a los diferentes niveles de atención.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, informó que el SAR funcionará de lunes a

viernes de 17:00 pm a 8:00 am y sábados, domingos y festivos las 24 horas y entregará prestaciones médicas de urgencia de baja y mediana complejidad, procedimientos diagnósticos-terapéuticos, radiografías osteopulmonares durante todo el turno y exámenes de laboratorio. Además, se contempla la incorporación hasta octubre de este año de un Kinesiólogo a tiem-

po completo, para reforzar la Campaña Invierno.

“La apertura del SAR del Cesfam Ultraestación es una muy buena noticia para Chillán y la región. Este el primer SAR municipal y cumple con todas las condiciones para atender a nuestra población. Hoy podemos decir con propiedad que este dispositivo de salud es uno de los más modernos de Ñuble, ya que cuenta con tecnología de punta y los mejores profesionales de nuestro sistema de salud municipal”, dijo. 